

entendre au monde entier, pour raffermir la vérité chancelante ; son cœur répond au cri de détresse de ses enfants, et sa main de vieillard, soutenue par une force surhumaine, pose au milieu des ruines qu'amoncellent la malice des hommes et le ravage du temps, la garantie d'un avenir meilleur.

Quoique cette voix inspirée produise des prodiges étonnants, cependant, ses bourreaux et ceux de l'Eglise deviennent de jours en jours, plus furieux, et les Evêques et les catholiques de l'Ailemagne, de la Suisse, continuent d'être sous l'étreinte de la plus terrible persécution. En présence de tant de maux, Pie IX ressent les douleurs de tous ses enfants, qui remplissent la coupe d'amertume qu'on le force de boire à longs traits.

Dans une si grande détresse, nous qui sommes aussi ses fils chéris, tournons-nous vers sa prison, pour pleurer et gémir avec le plus tendre des Pères, et unissons nos prières aux siennes, pour que le Ciel mette un terme à de si terribles tortures.

Jésus, Marie, Joseph, Ste. Anne, priez pour l'Eglise et son Pontife.

— 000 —

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES

POUR LE MOIS DE JANVIER.

- 450 Malades et infirmes.
- 26 Epileptiques.
- 34 Paralytiques.
- 665 Conversions.